

► **Projet Eridan : prochaines réunions**

Le débat public Eridan (projet de gazoduc passant notamment dans notre région) se poursuit et suscite de vraies questions auprès de la population. Les verbatim et synthèses de toutes les réunions publiques sont retranscrits dans leur intégralité sur le site de la CPDP : www.debatpublic-eridan-gaz.org

Les prochaines réunions auront lieu :

- le 1^{er} octobre à Rovaltain sur les enjeux économiques
- le 8 octobre à Lapalud sur l'agriculture
- le 14 octobre à Tersanne sur la géostratégie
- le 22 octobre à Montboucher-sur-Jabron, réunion générale
- le 5 novembre à Valence, réunion de clôture
- et le 6 novembre à Avignon, autre réunion de clôture.